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ИЗДАЕТСЯ С 1909 ГОДА№ 23 (3804) ВТОРНИК, 13 ИЮНЯ 2023 ГОДА 

ДЕПУТАТЫ ПЕРЕДАЛИ ВАКАНТНЫЙ МАНДАТ
И НАЗНАЧИЛИ ДАТУ ВЫБОРОВ ГУБЕРНАТОРА

Областной парламент на очередном пленарном заседании 8 июня 2023 года назначил дату 
выборов Губернатора Омской области – 10 сентября 2023 года. Кроме того, парламентарии 
изменили состав счетной комиссии Законодательного Собрания Омской области, 
рассмотрели вопросы о передаче вакантного мандата депутата, об утверждении нового 
члена Общественной палаты Омской области и другие.

Первым депутаты рассмотрели вопрос об изменении состава счетной комиссии 
Законодательного Собрания Омской области, избрав в ее состав депутата област-
ного парламента Владимира Герка.

Затем парламентарии приняли постановление о досрочном прекращении с 23 
мая 2023 года полномочий Председателя Законодательного Собрания Омской об-
ласти, депутата Законодательного Собрания Омской области по Муромцевскому 
избирательному округу № 16 Владимира Алексеевича Варнавского. 

Следующим был вопрос о передаче вакантного мандата депутата Законодатель-
ного Собрания Омской области. Заслушав доклад председателя Избирательной 
комиссии Омской области Ивана Ходакова, областной парламент постановил при-
нять к сведению его информацию о передаче вакантного мандата депутата Законо-
дательного Собрания Омской области седьмого созыва Голованову Дмитрию Алек-
сандровичу, зарегистрированному кандидату из списка кандидатов, выдвинутого 
избирательным объединением «Омское региональное отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» по единому областному избирательному 
округу (постановление Избирательной комиссии Омской области от 1 июня 2023 
года № 27/279-7).

Депутаты также изменили состав комитетов областного парламента, избрав 
Дмитрия Голованова в состав комитетов Законодательного Собрания Омской обла-
сти по собственности и по экономической политике и инвестициям.

В ходе заседания депутаты рассмотрели вопросы о назначении на должность 
мирового судьи Омской области, о назначении аудитора Контрольно-счетной пала-
ты Омской области по представлению Губернатора Омской области.

Далее по итогам тайного голосования парламентарии утвердили нового члена 
Общественной палаты Омской области – Галину Григорьевну Кудрю.

В рамках повестки дня областной парламент рассмотрел и утвердил перечень 
вопросов Законодательного Собрания Омской области временно исполняющему 

обязанности Губернатора Омской области Виталию Хоценко о деятельности Прави-
тельства Омской области в 2022 году. А также назначил выборы Губернатора Омской 
области на 10 сентября 2023 года. 

ЭКСПЕРТ ИЛЬЯ ГРАЩЕНКОВ 
ПРОКОММЕНТИРОВАЛ ПОЛИТИКУ ВРИО 

ГУБЕРНАТОРА ОМСКОЙ ОБЛАСТИ 
ВИТАЛИЯ ХОЦЕНКО

Президент Центра развития региональной политики отметил, что среди глав регионов 
набирает популярность образ крепких советских хозяйственников.

Как подчеркнул президент Центра развития региональной политики Илья Гра-
щенков, среди губернаторов «новой волны» становится всё более популярным об-
раз крепких советских хозяйственников. Эксперт отметил, что такой тип глав вос-
требован в Сибири.

– Яркий тому пример – встреча врио главы Омской области Виталия Хоценко 
с федеральными чиновниками из правительства РФ, лидерами парламентских пар-
тий и главой СФ Валентиной Матвиенко. Хоценко органично смотрится в роле «на-
родного губернатора», и работает в стиле именитого первого секретаря Омского 
обкома КПСС Сергея Манякина, с которым связывают наиболее бурное развитие 
Омской области. Собственно, омичи давно хотели «нового Манякина», – расска-
зал Гращенков.

Кроме того, ранее Хоценко заручился поддержкой вице-премьера Виктории 
Абрамченко в создании на территории области оптово-распределительного центра, 
с Маратом Хуснуллиным договорился о поддержке проектов комплексной застройки, 
водоснабжения и дорожного строительства, а с руководителем Федерального дорож-
ного агентства Романом Новиковым – о строительстве 150 км региональных трасс.

Помимо этого, федеральное правительство выделит больше 700 млн рублей 
Омской области для приобретения 150 новых автобусов. Транспорт будет работать 
на сельских территориях. Ну, а с главой партии «Новые люди» врио губернатора 
Омской области договорился о совместной работе в сфере развития молодёжно-
го предпринимательства. Также он провел встречи с главами партий ЛДПР и СРЗП 
и обсудил с ними развитие региона.

– В общем, Хоценко вполне органичен в роли «крепкого хозяйственника 2.0», ко-
торый умеет находить общий язык с федеральным центром, а в Омске ассоциирует-
ся с легендами советской промышленности. Насколько такой образ будет востребо-
ван в других регионах Сибири и Дальнего Востока надо будет посмотреть. Все-таки 
региональная политика начинает развиваться по принципиально иному типу, не всех 
«чесать под одну гребенку», а удовлетворять народный запрос. Таким образом, вла-
сти удается консолидировать общество и элиты при назначении новых глав субъ-
ектов, которым еще предстоит избраться в ЕДГ-2023, – заключил Илья Гращенков.

АЛЕКСАНДР АРТЁМОВ ПРОКОММЕНТИРОВАЛ 
СТРАТЕГИЮ РАБОТЫ ВИТАЛИЯ ХОЦЕНКО

Лидер фракции «Единая Россия» в Законодательном Собрании Омской области Александр 
Артёмов отметил, что стратегия Виталия Хоценко складывается интересным способом. 
Он подчеркнул, что глава региона максимально использует кредит доверия президента для 
выделения Омской области федерального финансирования на социально-экономические 
реформы.

Также он подметил, что Виталий Хоценко привлёк к этой работе и крупнейшие 
парламентские партии, поскольку считает необходимым в нынешних геополитиче-
ских условиях объединять усилия в развитии региона всех политических сил страны.

Александр Артёмов отметил, что Виталий Хоценко встретился с двумя руково-
дителями парламентских партий и министром финансов Антоном Силуановым. 
По итогам встречи они подписали договор о сотрудничестве в сфере развития мо-
лодёжного предпринимательства и поддержки инициатив омского бизнеса. Также 
они обсудили выполнение президентских задач по реализации нацпроектов, борьбу 
с оттоком населения и поддержкой участников СВО и их семей, выделение региону 
федеральных средств на ремонт дворовых территорий.

– Глава региона намерен сотрудничать со всеми политическими партиями, пото-
му что считает, что сегодня региональным властям нужно объединять усилия по раз-
витию страны и субъектов, вне зависимости от политических взглядов и подходов. 
Пришло время работать единым фронтом в интересах людей, – отметил Александр 
Артёмов.

Избирательная комиссия 
Омской области

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
от 9 июня 2023 года                                 № 28/307-7 
г. Омск

О назначении дополнительных выборов депутата 
Законодательного Собрания Омской области седьмого 

созыва в одномандатном избирательном округе 
«Муромцевский избирательный округ № 16» 

на 10 сентября 2023 года 

На основании постановления Законодательного Собрания Омской области от  
8 июня 2023 года № 163 «О досрочном прекращении полномочий Председателя 
Законодательного Собрания Омской области, депутата Законодательного Со-
брания Омской области Варнавского В.А.», руководствуясь пунктом 8 статьи 71 
Федерального закона «Об основных гарантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан Российской Федерации», пунктом 4 статьи 57 
Закона Омской области «О выборах депутатов Законодательного Собрания Ом-
ской области», Избирательная комиссия Омской области п о с т а н о в л я е т: 

1. Назначить на 10 сентября 2023 года в одномандатном избирательном окру-
ге «Муромцевский избирательный округ № 16» дополнительные выборы депутата 
Законодательного Собрания Омской области седьмого созыва по одномандат-
ному избирательному округу.

2. Принять к сведению, что полномочия окружной избирательной комиссии по 
одномандатному избирательному округу «Муромцевский избирательный округ  
№ 16» осуществляет территориальная избирательная комиссия по Муромцев-
скому району Омской области.

3. Опубликовать настоящее постановление в газете «Омский вестник» и раз-
местить на официальном сайте Избирательной комиссии Омской области в ин-
формационно-телекоммуникационной сети «Интернет».

4. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на секре-
таря Избирательной комиссии Омской области Христолюбова А. В.

Председатель Избирательной комиссии Омской области И. А. ХОДАКОВ.

Секретарь Избирательной комиссии Омской области А. В. ХРИСТОЛЮБОВ.
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ВИТАЛИЙ ХОЦЕНКО ПОРУЧИЛ ИЗУЧИТЬ 
ИНВЕСТИЦИОННЫЙ ПОТЕНЦИАЛ РАЙОНОВ 

ОМСКОЙ ОБЛАСТИ
Инвестиционный потенциал районов изучит заместитель председателя правительства 
Омской области Андрей Шпиленко. Виталий Хоценко считает, что для дальнейшего 
развития территорий нужны люди, которые будут заходить с новыми инвестиционными 
проектами. 

– В ходе посещения муниципальных районов я вижу их значительный экономи-
ческий потенциал. Нужно искать новые инвестиционные ниши, – отметил глава ре-
гиона.

В ходе работы Андрей Шпиленко познакомится с каждым главой района и по-
старается привлечь инвесторов под те задачи, которые стоят перед районами.

КАКИЕ ЗАКОНЫ НАЧНУТ ДЕЙСТВОВАТЬ В ИЮНЕ
С 1 июня в жизни россиян произойдут несколько важных изменений. Вступающие в силу 
законы коснутся разных сфер жизни. 

Отказ от сбора биометрических данных:
Граждане России могут отказаться от обработки персональных биометрических 

данных. Для этого нужно подать заявление в МФЦ – обязательно в письменном 
виде.

Отметим, что подобная информация нужна для идентификации личности при 
проходе на территорию некоторых предприятий, к примеру, оборонной промыш-
ленности.

Ограничения при продаже вейпов и кальянов:
С 1 июня эти товары нельзя будет встретить на ярмарках и выставках, кроме 

того, кальяны и вейпы запретят продавать дистанционно. Теперь купить их можно 
будет только в стационарных магазинах, однако открыто выкладывать эти товары 
на прилавки тоже нельзя.

Напомним, что электронные курительные устройства также запретили прода-
вать несовершеннолетним. Ранее этот запрет распространялся только на те това-
ры, которые содержат никотин.

Новая маркировка для одежды:
Особую сертификацию должны будут делать фирмы, производящие спортив-

ные костюмы, пиджаки, брюки, рубашки, а также товары из искусственного меха. 
Изменения связаны с учащением случаев продажи некачественных товаров.

Семьям с детьми не придётся платить НДФЛ при продаже земли:
Напомним, что с 2021 года семьи с двумя и более детьми не платят НДФЛ при 

продаже квартиры или дома, если они в этом же году приобретают другое жильё. 
Теперь же многодетные семьи освободят от налога и при продаже земельного 
участка.

Рост минимального взноса по ипотеке:
С 1 июня первоначальный взнос по ипотеке начнёт постепенно повышаться. 

Сначала ставку поднимут на 20%, а после 1 января 2024 – на 30%.

ЕЩЁ ОДНО ПРЕДПРИЯТИЕ ОМСКОЙ 
ОБЛАСТИ ПРИСОЕДИНИЛОСЬ К НАЦПРОЕКТУ 

«ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА»
Первым делом, говорят промышленники, нужно выучить рецепт производства 
газобетона. Он начинается с бурлящей смеси. Всё автоматизировано, миксер работает 
со строго определённой частотой оборотов – одно неверное движение может нарушить 
консистенцию, и есть риск, что блок получится бракованным.

В числе ингредиентов – цемент и специальные газообразователи. Иногда в ка-
честве «приправы» используют золу и шлаки. Но эксперты федерального центра 
компетенций предлагают добавить в этот химический соус ещё один компонент – 
«Спагетти».

– Спагетти» – это такой интересный инструмент, который показывает передви-

жение в потоке, выявляет потери. Он, как макароны, то есть будет показано схема-
тично, как передвигается сырьё в потоке до получения конечного эффекта готовой 
продукции, – рассказал эксперт федерального центра компетенций оператора на-
цпроекта «Производительность труда» Геннадий Муравлев.

Так досконально столичные эксперты изучают технологические процессы око-
ло 30 омских предприятий. Инспекции проходят в рамках нацпроекта «Производи-
тельность труда». Смысл не в том, чтобы выявить проблемы и наказать, а в том, что-
бы вместе найти пути решения. Так, при поддержке коллег из Москвы, на заводах, 
которые участвуют в программе, уже удалось нарастить мощности на 20%. На ком-
бинате пористых материалов планы ещё более амбициозные.

– Мы замахиваемся на увеличение в два раза. То есть со 120 до 240 тысяч ку-
бических метров готовой продукции, которая сегодня находит постоянный спрос 
именно при строительстве индивидуального жилья, социально-значимых объектов. 
Думаю, в этом будет положительный эффект, – отметил директор ООО «Комбинат 
пористых материалов» Андрей Кисьянцев.

В условиях санкций спрос на газобетонные блоки растёт по экспоненте. Пред-
приятие даже намерено расширяться, помогут федеральные средства.

– Компания ориентируется, в том числе на то, что может получить льготный 
заём федерального фонда развития промышленности под 1% как участник на-
цпроекта «Производительность труда». Это позволит ей реализовать этот инве-
стиционный проект, – подчеркнул первый замминистра экономики Омской обла-
сти Денис Кушнер.

К 2024 году участие в нацпроекте «Производительность труда» примут не менее 
64 предприятий Омской области. Каждому окажут адресную поддержку.

ДМИТРИЙ УШАКОВ: «ОМСКАЯ ОБЛАСТЬ 
ВОШЛА В ТОП-3 СУБЪЕКТОВ ПО РАЗВИТИЮ 

ГОСУДАРСТВЕННО-ЧАСТНОГО ПАРТНЁРСТВА»
Первый заместитель председателя правительства Омской области отмечает, что для 
поддержки инвесторов в региональном министерстве экономики были разработаны 
определённые методики, которые работают и по сей день. Их эффективность была высоко 
оценена федеральным министерством.

– Общий объём проектов, которые были заключены по концессионным соглаше-
ниям, оценивается более чем в 85 млрд рублей. Это проекты транспортной инфра-
структуры, образования и спорта, а также ТКО. По последнему направлению только 
в первые месяцы этого года заключены 2 концессионных соглашения с инвестици-
ями более 7,5 млрд рублей, – подчеркнул Дмитрий Ушаков.

АЗОВСКУЮ ПТИЦЕФАБРИКУ ВЫКУПИЛ БЫВШИЙ 
ВЛАДЕЛЕЦ ЗА 114,5 МЛН РУБЛЕЙ

Согласно данным ЕФРСБ, предприниматель Игорь Николаенко выкупил имущественный 
комплекс ЗАО «РУСЬ», также известного как Азовская птицефабрика. Предприятие 
обанкротилось в 2015 году, а Николаенко являлся его гендиректором и владельцем 
контрольного пакета акций. 

В апреле 2023 года птицефабрику выставили на продажу, однако никто кроме 
бывшего директора не стал принимать участие в торгах. Предприниматель приоб-
рёл его за 114,5 млн рублей.

В лот вошли расположенные в селе Азово и деревне Трубецкое самоходная 
техника, транспортные средства, оборудование, земельные участки и различ-
ные нежилые строения: склады, цеха, гаражи и так далее. Основная деятельность 
ЗАО «Русь» – производство куриных яиц. К банкротству компанию привело то, что 
из-за резкого падения курса рубля в 2014 году, она не смогла расплатиться по ва-
лютным кредитам.

ВИТАЛИЙ ХОЦЕНКО РАССКАЗАЛ, КАКИЕ 
РЕГИОНАЛЬНЫЕ ДОРОГИ ОТРЕМОНТИРУЮТ

В 2023 ГОДУ
На проведение ремонта регион получил бюджетный казначейский кредит в размере 
1,6 млрд рублей.

По словам главы региона, в этом году будут отремонтированы шесть региональ-
ных дорог:

1. Сыропятское – Кормиловка – Калачинск в Кормиловском и Калачинском рай-
онах. Общая протяжённость – 15,4 км;
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2. Называевск – Исилькуль в Называевском районе. Общая протяжённость – 

12,6 км;
3. Крутинка – Называевск в Крутинском и Называевском районах. Общая протя-

жённость – 12,6 км;
4. Тобольск – Тара – Томск на участке Тара – Усть-Ишим в Тевризском районе. 

Общая протяжённость – 22,8 км;
5. Омск – Муромцево – Седельниково в Муромцевском районе. Общая протя-

жённость – 0,6 км;
6. Омск – Одесское – граница Республики Казахстан в Одесском районе. Общая 

протяжённость – 8,3 км.
«Нам одобрили бюджетный казначейский кредит в размере 1,6 млрд рублей. 

Благодаря нему сможем отремонтировать дороги и ввести их в эксплуатацию уже 
в этом году», – подчеркнул Виталий Хоценко.

Работы проведут по национальному проекту «Безопасные качественные доро-
ги» в период с июня по октябрь. Как пояснил министр транспорта и дорожного хо-
зяйства Динар Курманов, подрядчики уже определены.

В 2024 ГОДУ В ОМСКЕ ОТРЕМОНТИРУЮТ 
ВОСЕМЬ ГОРОДСКИХ МАГИСТРАЛЕЙ 

ЗА 688 МЛН РУБЛЕЙ
Городское УДХБ заключило контракты с подрядчиками на комплексный ремонт восьми 
дорог Омска. Общая стоимость всех контрактов составила более 688 млн рулей. Работы 
на некоторых участках стартуют уже в этом году.

Так, ремонтом магистрали на улице 60 лет Победы займётся компания «Строй-
Траст», две дороги на улицах 6-й Шинной и Маяковского приведёт в порядок 
организация «СПК Дорстрой», две дороги на улицах Заозёрной и Коммуналь-
ной – ООО «СибДор», две дороги на улице Волочаевской и на Театральной площа-
ди – ООО «СФ «Континент», а самую протяжённую из перечня магистраль на улице 
Омской отремонтирует ООО «АртРемстрой».

В мэрии отметили, что на некоторых участках компании начнут работы уже 
в этом году.

ГАЛИНА КУДРЯ СТАЛА НОВЫМ ЧЛЕНОМ 
ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЫ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ

8 июня, прошло заседание Заксобрания Омской области, на котором депутаты путём 
тайного голосования утвердили Галину Кудрю членом Общественной палаты. 

Напомним, что ранее это место занимал экс-ректор ОмГПУ Иван Кротт. Исклю-
чили его из Общественной палаты после того, как он был назначен на должность 
министра образования региона.

Отметим, что Галина Кудря возглавляет региональный штаб движения «Бес-
смертный полк России».

ВИТАЛИЙ ХОЦЕНКО СООБЩИЛ О ЗАВЕРШЕНИИ 
ПОСЕВНОЙ КАМПАНИИ В ОМСКОЙ ОБЛАСТИ

Как рассказал врио губернатора Виталий Хоценко в своём телеграм-канале, омские 
аграрии завершили посевную кампанию. Несмотря на сложные погодные условия, 
им удалось сделать это в оптимальные сроки – за 20 дней.

Общая площадь посевов составила 2,8 млн га. Так, было посеяно 2,1 млн га зер-
новых и зернобобовых культур, 360 тысяч га масличных, а также 238 тысяч га одно-
летних трав. Кроме того, аграрии посадили несколько видов овощей.

– Благодаря качественной подготовке, умелой организации полевых работ, добро-
совестному труду механизаторов и агропромышленников удалось успешно завершить 
посевную кампанию. Поздравляю районы с этим важным событием, желаю новых тру-
довых побед, хорошей погоды и богатого урожая! – подчеркнул Виталий Хоценко.

ДЕПУТАТЫ ОМСКОГО ГОРСОВЕТА ОТЧИТАЛИСЬ
О ДОХОДАХ ПО НОВОЙ СИСТЕМЕ

Обобщённая информация о доходах омских депутатов за 2022 год опубликована на сайте 
городского совета. Напомним, согласно новым поправкам в федеральный закон, 
парламентарии могут не указывать сумму заработка.

Так, согласно размещённым данным, о доходах отчитались все 40 депутатов ом-
ского горсовета. Из них четверо, работающих на постоянной основе, предоставили 
информацию о заработке своих супругов и имуществе.

Что касается оставшихся 36, то они сообщили, что за 2022 год их семьи не со-
вершали сделок, общая сумма которых превышала бы доход за три последних года.

УЖЕ ПОЛГОДА ЧИСЛО ВАКАНСИЙ НА РЫНКЕ 
ТРУДА ОМСКОЙ ОБЛАСТИ ЕЖЕМЕСЯЧНО 

УВЕЛИЧИВАЕТСЯ
В мае 2023 года, по сравнению с апрелем, спрос на персонал в Омской области вырос 
в среднем на 1%. Но рост спроса в отдельных сферах был выше. Так для сотрудников 
спортивных клубов и салонов красоты число вакансий увеличилось в мае на 7 %, на 
сотрудников розничной торговли спрос вырос на 6%, в сфере «Управление персоналом, 
тренинги» рост составил 5%, в сферах «Рабочий персонал» и «Искусство, развлечения, 
массмедиа» – по 4%.

Также есть области, где число вакансий в мае уменьшилось, по сравнению с 
предыдущим месяцем. Падение сразу на 18 % было отмечено в сфере «Стратегии, 
инвестиции, консалтинг», на 13 % упал рост на ИТ-специалистов, на 10 % – на юри-
стов. Аналитики рекомендуют работодателям использовать при подборе персона-
ла skill-based–подход, то есть ориентироваться только на профессиональные навы-
ки, исключив ограничения по возрасту, полу и так далее.

Добавим, что всего в мае в Омской области было открыто 13,9 тысячи вакансий. 
Из них больше всего предложений было в сферах «Рабочий персонал» (28%), «Про-
изводство, сервисное обслуживание» и «Строительство, недвижимость» (по 21%), 
«Продажи, обслуживание клиентов» (18%), «Транспорт, логистика, перевозки» (15%).

СТАЛО ИЗВЕСТНО, КОГДА ПРОЙДЁТ 
ВЫСТАВКА-ЯРМАРКА «АГРООМСК-2023»

Для проведения ярмарки глава региона распорядился создать оргкомитет по подготовке 
и утвердить его состав, привлечь к участию омские и зарубежные сельскохозяйственные 
организации. Выставка пройдёт с 24 по 30 июля. 

Министерству региональной политики и массовых коммуникаций поручили обе-
спечить освещение работы ярмарки. Контролировать исполнение постановления 
будет Валерий Бойко.

Напомним, в 2022 году в выставке поучаствовало больше 350 компаний. Главной 
темой стало импортозамещение. За прошлый год специалисты произвели продук-
ции на общую сумму 225,5 млрд рублей. Сельхозпредприятия выпускают машины, 
комплектующие, которые полностью заменяют западные аналоги.

В ОМСКОМ ГОРСОВЕТЕ ОБСУДЯТ 
ПРИВАТИЗАЦИЮ «МУНИЦИПАЛЬНЫХ РЫНКОВ» 

И ПП №8
Заседание состоится 13 июня. В опубликованной на сайте горсовета повестке заседания 
комитета по вопросам муниципальной собственности тема внесения изменений в программу 
приватизации имущества города Омска идёт под номером 1. 

С докладом выступит глава департамента имущественных отношений Дмитрий 
Махиня. Депутаты обсудят, в частности, приватизацию МП «Пассажирское пред-
приятие № 8», а также МУП города Омска «Муниципальные рынки». Процедура ак-
ционирования запланирована на 2024 год.

Балансовая стоимость основных средств «Муниципальных рынков» на конец 
марта текущего года составляет около 88 млн рублей. Кредиторская задолжен-
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ность – более 17,1 млн рублей, дебиторская - около 6,78 млн рублей. МУП «Муни-
ципальные рынки» было образовано 1 августа 2005 года. У организации имеется 
более 1,4 тысячи торговых мест, около 3,5 тысячи квадратных метров складских по-
мещений и более 22,8 тысячи квадратов торговых площадей.

В состав МУП входят 4 рынка и 22 городские ярмарки. Предприятие считается 
самым эффективным после «Пассажирсервиса». Руководит сейчас «Муниципаль-
ными рынками» Татьяна Шульц, которая вернулась на эту должность после неболь-
шого перерыва. 

ИЗ ОМСКА ВОЗОБНОВЯТ 
АВТОБУСНЫЙ РЕЙС В БИШКЕК

Как сообщили в АО «Омскоблавтотранс», продажа билетов стартует 17 июня. Автобусы 
будут отправляться от Омского автовокзала в 20:00 по пятницам. Стоимость билета в одну 
сторону – 6 тысяч рублей. На маршруте будут работать автобусы большого класса марки 
Setra. За провоз багажа придётся заплатить 600 рублей. 

Обслуживать маршрут будут два перевозчика: индивидуальный предпринима-
тель из РФ и компания из Киргизской республики.

Напомним, ранее из Омска возобновили автобусные рейсы в Астану. Стоимость 
билетов – 2050 рублей. Рейс отменили в пандемию. Маршрут обслуживает казах-
станский перевозчик на машинах большого класса. Из Омска автобус отправляется 
через день в 18:00.

В ОМСКЕ НА БУЛЬВАРЕ ПОБЕДЫ НАЧАЛИ 
УСТАНАВЛИВАТЬ НОВУЮ ДЕТСКУЮ ПЛОЩАДКУ

Сергей Шелест в своём телеграм-канале сообщил, что на бульваре Победы начали 
устанавливать детскую площадку. Согласно техзаданию комплекс состоит из девяти 
взаимосвязанных блоков разной высоты, соединённых между собой ступенями 
и мостиками. 

Также конструкция включает в себя горки, скалодром и гимнастические элементы.
Стоимость всей конструкции вместе с установкой составила 2,8 миллиона ру-

блей. У новой площадки есть сертификат безопасности, рядом с ней будут разме-
щены правила пользования, включая возраст детей, для которых она предназна-
чена. Напомним, что работы по установке площадки проводит ООО «Игра-Спорт».

АКВАТОРИЮ ИРТЫША ОЧИСТЯТ
ОТ МУСОРА, ДРЕВЕСНОГО ХЛАМА И ЛИШНЕЙ 

РАСТИТЕЛЬНОСТИ
Уже не раз федеральная чиновница приезжала в Омск, чтобы оценить состояние 
окружающей среды. Водным артериям уделяется особое внимание и генеральная 
уборка  – это инициатива вице-премьера Виктории Абрамченко.

Уровень обмеления Иртыша в некоторых местах достиг критических отметок.
Так, по распоряжению Виктории Абрамченко специалисты проведут углубление 

дна, построят новые очистные сооружения и найдут источники загрязнения реки. 
Также появится новый проект по борьбе с паводком. Напомним, что наш регион 
включен в список субъектов, которые наиболее подвержены подтоплениям. Работы 
планируют начать в 2025 году.

ДОЦЕНТ КАФЕДРЫ БИОЛОГИИ ОМГПУ 
ПОПРОСИЛА ОМИЧЕЙ НЕ ТРОГАТЬ 

ЯДОВИТЫЕ РАСТЕНИЯ
Наталья Пликина попросила омичей соблюдать осторожность и не прикасаться к опасным 
растениям. Специалист отметила, что их можно перепутать с пищевыми культурами.

– Наиболее опасные виды из семейства зонтичных. В их числе вех ядовитый, 
болиголов крапчатый и омежник водный, – подчеркнула доцент кафедры биологии 
и биологического образования ОмГПУ.

Она отметила, что опасные растения легко перепутать с пищевыми культурами. 
Ранее специалисты Роспотребнадзора сообщали, что на прилавки магазинов Ом-
ской области попала консервированная кукуруза, которая может содержать опас-
ные для организма токсины. Как сообщили представители регионального Управ-
ления Роспотребнадзора, в другом сибирском регионе были выявлены случаи 
отравления этим продуктом. Кукурузу поставляли в Омскую, Кемеровскую и Ново-
сибирскую области, Алтайский и Красноярский края.

ВОКАЛИСТЫ ОМСКОГО МУЗЫКАЛЬНОГО ТЕАТРА 
СПОЮТ ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ КИТАЯ

Подготовка к гастролям началась ещё в 2020 году, но из-за пандемии путешествие 
пришлось отложить. В этом году планы наконец-то удалось воплотить в жизнь. 
В творческую программу войдёт русская и зарубежная классика. 

Прозвучат арии и дуэты из опер Чайковского, Римского-Корсакова, Мусоргско-
го и других известных композиторов.

Запланированы и мастер-классы от наших артистов для студентов-вокалистов 
из музыкальной консерватории при Хунаньском университете промышленности 
и торговли. А уже в сентябре гостей из Китая ждут с ответным визитом в Омске.

НА ЗДАНИИ ОМСКОГО ТЕАТРА ДРАМЫ 
ПОЯВИЛАСЬ ТУРИСТИЧЕСКАЯ ДОСКА

На здании Омского театра драмы открыли первую табличку с QR-кодом, отсканировав 
который можно узнать много нового о самых красивых местах и локациях города. 
Информационная доска содержит современное и историческое названия здания, год его 
постройки, а также QR-код с переходом на информационную справку об этом объекте 
и архивные снимки.

– QR-код рассказывает историю, есть аудиогид. Таких QR-тегов будет 22 на са-
мых интересных зданиях Омска. Они будут привлекать новых туристов, и самим 
омичам будут давать возможность вспомнить и лучше узнать свою историю, – рас-
сказал первый зампредседателя правления банка Александр Ведяхин.

В торжественном мероприятии приняли участие члены областного правитель-
ства и представители крупнейшего банка России. Именно он стал спонсором ново-
го формата знакомства с городом при поддержке главы региона Виталия Хоценко. 
Проект поможет создать комплексную систему навигации для гостей Омска. По-
добные таблички установят в этом году и на других фасадах зданий в историческом 
центре.

– Искусственный интеллект одним из первых в нашей любимой Омской области 
будет внедряться широко и масштабно во всех сферах. Мы будем вырабатывать ре-
шения, которые помогут жителям упростить и повысить качество взаимодействия 
с государством, бизнесом, а также улучшить качество жизни, – подчеркнул первый 
замсредседателя правительства Омской области Дмитрий Ушаков.

Информация с сайтов Законодательного Собрания Омской области 
https://www.omsk-parlament.ru/   

ВГТРК «Омск» https://12-kanal.ru/


